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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 17. März 2023 

Beginn 19:10 - Ende 20:25 Uhr 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

 

TOP 1 (Begrüßung) 

Um 18:30 Uhr begrüßte der 1. Vorstand Franz Aigner alle zur Jahreshauptversammlung erschiene-

nen im Saal des Bürger- und Vereinsheims Nußdorf. 

Besonders begrüßt wurden der 1. Bürgermeister Anton Wimmer, der geistliche Beirat Michael Kohl 

(Pfarrverband), Peter Volk (Presse), Ehrenvorstand Herbert Schreiner und alle Mitglieder der DJK 

Nußdorf. Ein Vertreter vom BLSV und DJK war nicht anwesend. 

Die Bekanntmachung der JHV war durch Vorankündigung mittels Einladung im Gemeindeblatt + 

Internetauftritt der DJK und WhatsApp erfolgt.  

Franz Aigner verlas die Agenda wobei, von den Anwesenden keine nachträglichen Änderungswün-

sche gegenüber der Bekanntmachung geäußert wurden.  

 

TOP 2 (Totengedenken) 

Michael Kohl verlas die im Jahr 2022 verstorbenen Vereinsmitglieder: 

Ihnen wurde mit besinnlichen Worten durch Michael Kohl, einer Gedenkminute und einem Gebet 

gedacht. 

 

TOP 3 (Ehrung der Jubilare) 

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden die Namen aller langjährigen Vereinsmitglieder 

(25, 40 und 50 Jahre) von Franz Aigner verlesen und für deren langjährige Treue zur DJK-Nußdorf 

gewürdigt.  

 

Franz Aigner verlas alle zu ehrenden Vereinsmitglieder. 

 

Geehrt wurden für: 

25 Jahre Vereinszugehörigkeit 

Petra Draßner, Linda Kropf, Eva-Maria Kropf, Sabine Vogl, Stefanie Vogl, Karin Schlögl, Alfred 

Gassner, Helga Wimmer, Christian Wimmer, Tamina Amann, Martin Neuhauser, David Jeschke, 

Andrea Schultes, Miriam Schultes, Sieglinde Lackner, Christian Lackner, Gabriele Baumgartner, 

Martina Harrecker 

 

40 Jahre Vereinszugehörigkeit 

Theresia Aigner, Maria Parzinger 

 

50 Jahre Vereinszugehörigkeit 

Maria Schuster, Gerhard Mittermeier, Heidi Rauth, Georg Schuster 
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TOP 4  (Bericht des Vorstands) 

Der 1. Vorstand Franz Aigner ging in seinem Bericht auf die Ereignisse des vergangenen Jahres 

2022 ein.  

Hierzu gehörten div. Tätigkeiten, getätigte Anschaffungen und Instandhaltungen + Reparaturen: 

 

• Neugestaltung und Erweiterung des Kinderspielplatzes 

• Pflegetätigkeiten rund um das Sportheim 

• Baumgutachten und Baumpflege 

• Instandsetzung der Heizung (Defekte Pumpe) 

• Teilnahme an div. Verbandssitzungen 

• Durchführung Rama-Dama 

• Ausrichtung des Spielefestes 

• Ferienprogramm 

• Planung des Austausches der Flutlichtanlage 

 

Sein Besonderer Dank galt allen Vorständen, Abteilungsleitern, Trainern und Helfern für in Summe 

ca. 4000 geleistete ehrenamtlichen Stunden. Ohne dieses Engagement wäre ein funktionierender 

Sportbetrieb und Erhalt der Anlage nicht denkbar. 

Franz Aigner gab zudem einen Ausblick über die anstehenden und notwendigen Tätigkeiten, die in 

näherer Zukunft anstehen. Außerdem dankte er der Vorstandschaft und den Vorständen aller Abtei-

lungen für die gute und konstruktive Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. 

 

TOP 4 (Berichte aus den Abteilungen) 

Es folgten die Berichte der Jugend- und Abteilungsleiter aus den verschiedenen Abteilungen. Sie 

stellten die Arbeit der Abteilungen kurz vor und erläuterten einzelne Aktivitäten im vergangenen 

Jahr. 

 

Berichte: 

- Fußball 

- Tennis 

- Tischtennis 

- Skigymnastik 

- Damenturnen 

- Volleyball  

- Stockschützen 

- Karate 

- Jugendleitung Gesamtverein 

 

TOP 5  (Bericht des Schriftführers mit Genehmigung des Protokolls der JHV per Beschluss) 

Von Schriftführer Martin Pelz wurde die Mitgliederentwicklung des Vereins erläutert. Der aktuelle 

Stand betrug zum Stichtag 31. Dezember 2022 806 Mitglieder. Außerdem ging er näher auf die al-

ters- und geschlechtsbezogenen Mitgliederzahlen und die Entwicklung der letzten Jahre ein.   

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung aus 2022 wurde nach Rückfrage nicht verlesen, 

konnte jedoch von allen im Internetauftritt der DJK eingesehen werden. Hierzu gab es keine Ein-

wände und wurde per Beschluss von der Versammlung angenommen. 

 

 

 

 

 



TOP 7 (Bericht des Kassenwartes) 

In seinem Kassenbericht stellte Franz Purzeller die finanzielle Situation des Vereins dar. Die Ein-

nahmen betrugen ca. 122000 €, die Ausgaben 118000 € wobei ein Überschuss von 4000 € für das 

letzte Geschäftsjahr zu Buche steht. Er ging auf die einzelnen Einnahme- und Ausgabepositionen 

genauer ein und gab einen Vergleich gegenüber den Vorjahren.  

➔ Details können einer detaillierten Aufstellung entnommen werden (Franz Purzeller). 

 

TOP 8 (Bericht des Kassenprüfers mit Entlastung der Vorstandschaft per Beschluss) 

Die Kasse wurde von Christian Ehinger und Hans Gnadl geprüft und für einwandfrei befunden. 

Christian Ehinger berichtete den Anwesenden über das Ergebnis der Überprüfung vom 28.02.2023. 

Im Anschluss wurde die Vorstandschaft per Handzeichen ohne Einwände entlastet. 

 

TOP 9 (Neuwahlen) 

Die Vorstandschaft der DJK Nußdorf wurde gemäß Satzung neu gewählt (1. Vorstand, 2. Vorstand, 

Kassier, Schriftführer, Kassenprüfer und Jugendleiter). 

Als Wahlleiter fungierte der 1. Bürgermeister Anton Wimmer, für die beiden Kassenprüfer der neu 

gewählte 1. Vorstand der DJK Nußdorf Franz Aigner. 

 

Es wurde innerhalb der Versammlung einstimmig per Handzeichen beschlossen die Wahlen per 

Handzeichen durchzuführen. 

 

Unter den Anwesenden wurde wie folgt gewählt: 

1. Vorstand Handzeichen Franz Aigner einstimmig 

2. Vorstand Handzeichen Peter Graf einstimmig 

Kassier Handzeichen Franz Purzeller einstimmig 

Schriftführer Handzeichen Martin Pelz einstimmig 

Kassenprüfer  Handzeichen Christian Ehinger 

Anton Wimmer 

einstimmig 

Jugendleiter Handzeichen - vakant - - 

 

Das Amt des Jugendleiters konnte mangels Kandidaten nicht besetzt werden und ist bis auf weiteres 

vakant. 

BM Anton Wimmer gratulierte allen neu gewählten Vorstandsmitgliedern und wünschte Ihnen für 

die anstehenden Tätigkeiten viel Erfolg. 

 

TOP 10  (Grußworte) 

Der erste Bürgermeister Anton Wimmer bedankte sich für die Einladung.  

Er hob hervor, wie wichtig ihm die Vereine sind. Das vielfältige ehrenamtliche Engagement aller 

Ortsvereine ist ein wichtiger Bestandteil für eine funktionierende Dorfgemeinschaft. Der Rathaus-

chef freute sich mit der Vereinsführung über die neue Tartanbahn, die für den Vereins- und den 

Schulsport gleichermaßen gebaut wurde. Er dankte außerdem allen Beteiligten für die unkompli-

zierte Umsetzung der Baumaßnahme. Zudem würdigte er die sehr aktive Mitarbeit die maßgeblich 

zum Gelingen des Ferienprogrammes beigetragen hat. Zudem bedanke er sich bei allen Abteilungen 

für die gute Umsetzung der Corona-Regeln und wünschte allen Mitgliedern weiterhin viel Spaß am 

Sport und keine Verletzungen. 

 

 

 

 

 



TOP 10 (Wünsche, Anträge und Verschiedenes) 

……. 

 

Um 20:25 Uhr schloss Franz Aigner die Versammlung. 

 

     1.Vorstand     Schriftführer 

 


